

Connais-tu mon histoire?

Caïn et Abel (1)

Dora Beck

Table of Contents

[Bibliography](#)
[Caïn et Abel](#)

Bibliography

Caïn et Abel. Dora Beck. Copyright © 2005 Call of Hope. First edition. 1987. SPB 9021 FRN. English title: *Cain and Abel (Booklet 1).* French title: *Caïn et Abel (1).* Call of Hope. P.O.Box 10 08 27 70007 Stuttgart Germany <[e-mail: info@call-of-hope.com](mailto:info@call-of-hope.com)> <http://www.call-of-hope.com> .

Caïn et Abel



Je m'appelle Caïn. Est-ce que tu as déjà entendu parler de moi ? Je suis le tout premier enfant à être né dans le monde. Mon père s'appelait Adam et ma mère Eve.

Tous deux ont été très heureux quand Dieu leur a donné un enfant en bonne santé. Ils m'aimaient

beaucoup, s'occupaient de moi et subvenaient à tous mes besoins.

Je ne suis pas resté le seul enfant de mes parents. Bientôt, Dieu leur a donné un deuxième fils et ils l'ont appelé Abel.



Abel et moi avons passé beaucoup de temps ensemble à jouer et nous distraire. Nous avons aussi accompagné mon père aux champs pour l'aider dans son dur travail.



Tous les soirs, nos parents nous parlaient de Dieu, de sa merveilleuse création et du paradis perdu. Nul doute que ce paradis extraordinaire devait être plus beau que tout.

Les arbres y étaient magnifiques, les fleurs y avaient des couleurs incomparables, les animaux y vivaient en paix et en sécurité et l'eau y coulait en abondance. Mais le plus beau, c'est que Dieu y était présent. Il parlait même à mes parents face à face.

Ah, si mes parents n'avaient pas désobéi à Dieu en mangeant les fruits de l'arbre interdit : l'arbre de la connaissance du Bien et du Mal ! S'ils avaient écouté Dieu, nous y serions encore au paradis !

Dieu les a chassé, et devant la porte du paradis, Il a posté un ange armé d'une épée ardente pour les empêcher de revenir.

Maintenant, mes parents doivent travailler dur pour récolter chaque jour leur nourriture. C'est leur punition pour avoir désobéi à Dieu.



Nos parents nous ont enseigné à prier Dieu et à Le servir avec respect et amour. Souvent, ils nous ont mis en garde contre le diable rusé qui essaie de faire sortir les hommes du droit chemin et de les pousser à la désobéissance. Eux-mêmes ont éprouvé cette tentation. Par ses mots malins, le Méchant arrive très bien à séduire les gens et à les rendre fiers et désobéissants à Dieu.



Abel et moi sommes nés quelques années après l'expulsion de mes parents du paradis. Nous avons grandi et sommes devenus forts. Nous devons travailler tous les jours péniblement comme notre père.

J'ai choisi de devenir paysan à cause de mon amour pour la terre. J'étais heureux en regardant le blé qui pousse, puis en récoltant les épis dorés chargés de grains. L'orgueil remplissait mon cœur quand je voyais mon travail couronné de succès grâce à mon habileté et à mon intelligence.



Mon frère Abel a choisi le métier de berger. Il partait tous les jours avec ses moutons à la recherche de bons pâturages. Son troupeau devenait de plus en plus grand et ses moutons lui donnaient du bon lait et une viande savoureuse. Abel aimait son métier.



Plus nous grandissions et plus la différence entre nous devenait importante. Mon frère aimait Dieu de tout son cœur, Le servait et Le remerciait pour Ses dons. Un jour pour dire merci à Dieu, Abel construisit un autel en pierre et y mit du bois sec pour faire un bon feu. Puis il choisit son plus bel agneau, un agneau sans défaut, pour le sacrifier à Dieu.

Abel sentait que Dieu appréciait son sacrifice et il était heureux.



Moi aussi, j'offris un sacrifice. Mais je ne comprenais pas pourquoi je devais remercier Dieu. N'avais-je pas semé le blé moi-même ? N'avais-je pas travaillé avec zèle pour récolter en abondance ? Pourtant, je ne voulais pas être moins bon que mon frère et j'offris sur mon autel les meilleurs fruits de mes champs en sacrifice à Dieu.

Dieu voyait que je ne L'aimais pas et Il refusa mon sacrifice. Alors je me fâchai contre Dieu et je commençai à hair mon frère.



En pensant que Dieu préférait Abel, je devenais de plus en plus jaloux et envieux. Dieu me parla : Caïn, pourquoi es-tu furieux ? Tu te rends coupable par ta colère. Aime-moi, Caïn, et tu seras heureux comme ton frère. Triomphe de ce mal dans ton âme et obéis-moi de tout ton cœur.



Ces mots, le Seigneur me les adressait personnellement, mais je ne voulais pas les écouter. Je continuais à haïr mon frère.

Un jour, je dis à mon frère : Viens Abel, allons ensemble aux champs. Lorsque nous fûmes seuls, je commençai à me battre avec lui. Je le cognai si violemment, qu'il tomba à terre et mourut.

Qu'est-ce que j'avais fait ! Je vis avec horreur le corps de mon frère par terre, plein de sang.



Je fus saisi de peur et m'enfuis à toute vitesse. Mes remords ne faisaient qu'augmenter mon angoisse et j'espérais que Dieu n'avait rien vu de mon crime horrible. Mais Dieu savait très bien ce qu'il s'était passé. Il voit tout ce qui se passe dans le monde.

Il m'appela et me demanda : Où est Abel, ton frère ?

J'essayai de me cacher et je mentai : Je ne sais pas où est Abel. Suis-je le gardien de mon frère ?



Mais Dieu poursuivit en disant : Qu'as-tu fait ? La voix du sang de ton frère crie vers moi de la terre. Tu es maudit de la terre. Quand tu la cultiveras, tu ne verras pas de fruits. Tu ne peux pas rester ici et où que tu ailles, tu ne trouveras ni repos, ni tranquillité.

C'est ce qui se passa. Je m'enfuis vers un endroit éloigné et je restai chassé et malheureux toute ma vie.

Malheureusement, beaucoup de gens font la même erreur que moi : ils se querellent et se haïssent les uns les autres. Il n'y a pas de paix dans leur vie et ils persistent dans la haine, le meurtre et la guerre.



Cette nuit-là, aucun de nous deux ne retourna chez nos parents. Comme ils ont dû avoir peur ! J'ai appris qu'un peu plus tard, Dieu les a bénis une deuxième fois et leur a accordé des fils et des filles. L'un d'entre eux s'appelait Seth et ressemblait à mon frère Abel. Comme lui, il aimait le Seigneur.

Est-ce que l'histoire de ma vie t'a appris quelque chose ? L'homme qui vit loin de Dieu ne vit pas heureux. Mais celui qui aime Dieu de tout son cœur vit en paix et la bénédiction de Dieu est sur lui.



Concours

Nous espérons que tu as aimé lire cette histoire. Pour recevoir un autre livret de cette série, envoie-nous les réponses à ces questions :

1. Comment s'appelle le premier enfant né au monde ?
2. Comment s'appelle son frère ?
3. Où vivaient les parents de ces deux frères avant d'avoir des enfants ?
4. Pourquoi Adam et Eve ont-ils dû aller vivre sur une terre désertique ?
5. Quel métier a choisi Caïn ?
6. Quel était le travail de son frère cadet ?
7. Qu'est-ce qu'Abel offrit en sacrifice à Dieu ?
8. Pourquoi Dieu refusa-t-il le sacrifice de Caïn ?
9. Pourquoi Caïn tua-t-il son frère Abel ?
10. Quelle a été la réponse de Dieu aux actions de Caïn ?

Envoie-nous les réponses et écris-nous ton adresse complète et lisible à :

APPEL DE L'ESPERANCE

Boîte Postale 100827, 70007 STUTTGART, Allemagne

E-Mail: info@call-of-hope.com